



えがおでなかよし

第1学年だより

高岡市立下関小学校

令和6年10月31日

深まる秋



木々の紅葉や風の冷たさに秋の深まりを感じるようになりました。先日の学習発表会では、事前の衣装の準備やご家庭での励まし等、ご協力いただきありがとうございました。子供たちの振り返りカードのコメントからは、「大きな声でセリフが言えた」「家の人にほめてもらった」等、とても満足した様子が伺えました。この経験が自信となり、これからの学習やいろいろな学習に生かして行ってほしいと思います。

学習発表会を終えて～子供たちの振り返りから～

- ・ ぼくは、大きなこえでセリフをいえて、うまくできてうれしかったです。よこでまわっているときも、まっすぐまえをみて、よいしせいですわっていました。
- ・ わたしは、れんしゅうよりもじょうずにできたから、おとうさんやおかあさんたちもうれしそうだったよ。みんなでいっしょにげきができて、とつてもたのしかったです。
- ・ ぼくは、ちょっときんちょうしたけれど、うまくいったなどおもいました。でばんをまわっているときも、しずかにできたので、よかったなどおもいました。
- ・ 大きなこえと、うごきもつけて、セリフをいえました。はじめてのがくしゅうはっぴょうかいで、ちょっとドキドキしたけれど、とつてもたのしかったです。



お願いとお知らせ



- ★ 肌寒い日が増えてきてジャンパーやコート等を着てくる場合、学校では多目的スペースにあるハンガー掛けにかけて保管します。そのため、**記名したハンガーを7日（木）までに**持たせてください。また、手袋やマフラー等を着ける場合も**一つ一つに記名を忘れず**にお願いします。
- ★ 1年生も折り返しの時期に入り、漢字、カタカナ、計算等、繰り返しが必要な学習が増えました。学校での学習が定着するためには、家庭学習にしっかり取り組むことが大切です。今後、日記や自学ノートの宿題も出していきますので、お子さんが丁寧に取り組んでいるかチェックしたり、分からないところを教えてあげたりするなど、学習習慣が定着するよう、ご協力をお願いします。
- ★ 日の沈む時刻が一段と早くなってきました。外遊びに夢中になって帰宅が遅くならないよう、ご家庭でも、暗くなる前の帰宅時刻を約束してください。